

2024年7月4日

患者・ご家族の皆様

北海道医療大学医療機関経営管理担当副学長 山下徹郎
北海道医療大学病院長 北市伸義

平素は本学教育・研究・社会貢献事業に対し格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

既に2023年10月付でご案内しておりますとおり、北海道医療大学は北広島市の北海道ボールパーク F ビレッジ内に新キャンパスの増設を計画しております。

この件について、2024年5月に開催された本学理事会において、北広島に設置することとなる新病院の概要が決まりましたのでお知らせいたします。

新病院は、歯学部の附属病院であるとの原点に立ち返り、歯科と少数の医科の診療科からなるコンパクトな形態とし、予防医療、スポーツ医療を重視する形でオープンする予定です。

これに伴い、当別キャンパスの歯科クリニックは2028年3月をもって廃止いたします。

なお、札幌あいの里キャンパスの北海道医療大学病院については、現時点で具体的な内容は決定しておりませんが、出来る限り患者の皆様たちの利便性が損なわれぬよう鋭意検討を進めており、具体的な内容は、遅くとも2026年3月までに決定する予定です。

今後も更なる医療の質向上と地域のニーズに応えることが出来る様努めて参りますので、引き続き、よろしくお願い申し上げます。